## Los equipos de fútbol sala y F-7 reciben ayudas

municipales

En su permanente propósito por apoyar la actividad deportiva en el municipio, el Ayuntamiento de Trijueque ha concedido dos subvenciones de 500 € a los dos equipos de fútbol de la localidad: el Fútbol Sala de Trijueque (casco urbano) y el Borusia-Beltraneja de Fútbol-7.

De este modo, el Consistorio aporta su granito de arena para sufragar los elevados costes que implica participar en estos campeonatos y pone de manifiesto su reconocimiento a la labor que estos equipos hacen fomentando el deporte y dando a conocer el nombre de Trijueque en este ámbito.



## Un todoterreno para hacer frente a las nevadas invernales

El 28 de noviembre, Trijueque amaneció nevado. El Ayuntamiento en previsión de los hielos y la nieve que podían dificultar la circulación y el tránsito, ha adquirido un vehículo todo terreno con tracción 4X4 dotado con un esparcidor de sal y está previsto incorporarle también la cuchilla quitanieves con el fin de reducir al máximo los riesgos y las dificultades que ocasionan este tipo de temporales. El Consistorio también ha repartido sal química para su depósito en los accesos a establecimientos públicos y privados del municipio. Del mismo modo, los vecinos también pueden solicitar sal para esparcirla en los accesos de su propiedad.

